

1. Spieltag

Geschrieben von: Stefan Basus

Samstag, den 04. September 2010 um 00:00 Uhr - Aktualisiert Samstag, den 04. September 2010 um 00:00 Uhr

Am 04.09.2010 begann für unsere Nachwuchsmannschaft der Spielbetrieb in der Kreisliga Saalekreis.

Dabei waren für den 1. Spieltag drei Begegnungen angesetzt. Zunächst musste die neu formierte Mannschaft (ohne die Jungs, die nunmehr fest in der 2. und 3. Männermannschaft integriert sind) gegen die Mannschaft vom TSV 1990 Merseburg ran. In der Aufstellung Florian Lindenstrauß, Marco Meyer und Cedric Spychala konnten die Jungs ihren ersten, wenn auch recht knappen, Sieg (6:4 Punkte) einfahren. Sehr erfreulich war dabei, dass sowohl Marco (2 Siege) als auch Cedric (1 Sieg) Punkte beisteuern konnten. Florian machte als Leistungsträger, wie erwartet die restlichen 3 Punkte. Im zweiten Spiel waren die Jungs gegen SSV Landsberg II, diesmal klar, mit 6:1 erfolgreich. Auch in diesem Spiel konnten alle 3 punkten. Abgeschlossen wurde der Spieltag für unsere Mannschaft mit der Partie gegen SSV Landsberg I. Dieses Spiel forderte nochmals die volle Aufmerksamkeit der Jungs. Das letzte Einzel musste den Ausschlag geben. Dabei konnte Marco leider nicht siegen und die Partie endete leistungsgerecht 5:5 (Punkte: Florian: 3,5; Marco 1,5). Zusammenfassend kann man feststellen, dass wir auf Tabellenplatz 3 (punktgleich mit dem 2.) stehen. Mit einem solch positiven Saisonauftakt war nach der Neuformierung nicht zu rechnen. Nun wollen die Jungs beweisen, dass sie auch ohne die "GROßEN VIER" in der Kreisliga Saalekreis mithalten können.